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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（第
だい

２回
かい

（仮称
かしょう

）Ａ部会
ぶかい

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

７月 26日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

10名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、堂本
どうもと

典子
のり こ

、

   中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 堂本
どうもと

典子
のり こ

委員
いい ん

への委嘱状
いしょくじょう

の交付
こう ふ

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

１回
かい

専門
せんもん

部会
ぶか い

の審議
しん ぎ

内容
ないよう

の確認
かくにん

と区民会議
くみ ん か い ぎ

で取
と

り組
く

みたい課題
かだ い

の絞
しぼ

り込
こ

み

について 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、「資料
しりょう

１：第
だい

１回
かい

専門
せんもん

部会
ぶか い

の審議
しん ぎ

内容
ないよう

の確認
かくにん

と区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で

取
と

り組
く

みたい課題
かだ い

の絞
しぼ

り込
こ

みについて」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

 前
ぜん

回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

では、大
おお

きな分野
ぶん や

を選定
せんてい

しましたが、本日
ほんじつ

はより

具体的
ぐたいてき

な取
と

り組
く

みたい審議
しん ぎ

課題
かだ い

についての絞
しぼ

っていきたいと思
おも

います。

 ＜災害対策
さいがいたいさく

について＞ 

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 まずは災害
さいがい

対策
たいさく

の分野
ぶん や

から、議論
ぎろ ん

をしていきたいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 第
だい

５期
き

で実施
じっ し

した地域
ちい き

の防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

について、今
こん

期
き

では、それ

をより推進
すいしん

していきたいと思
おも

います。少
すこ

し町内会
ちょうないかい

の方
ほう

で取組
とりくみ

を進
すす

めようとし
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ている動
うご

きがあると聞
き

きました。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 区役所
くやくしょ

の危機管理担当
きき か ん り た ん と う

と一緒
いっしょ

に、第
だい

５期
き

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

での提案
ていあん

を踏
ふ

ま

えて、区
く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

として、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を作成
さくせい

する町内会
ちょうないかい

を増
ふ

やしたいとい

うことで始
はじ

めようとしています。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 この防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりがきっかけで、町内会
ちょうないかい

活動
かつどう

も盛
も

り上
あ

がる

と思
おも

うため、ぜひ審議
しん ぎ

課題
かだ い

にしたいと考
かんが

えています。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 第
だい

５期
き

では、一例
いちれい

として大島
おおしま

地
ち

区
く

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を作成
さくせい

しましたが、

高齢者
こうれいしゃ

の方
かた

も多
おお

いので、マップ
ま っ ぷ

をより見
み

やすく作
つく

っていくことも課題
かだ い

だと思
おも

い

ます。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

をカラー
か ら ー

で作成
さくせい

できれば少
すこ

し見
み

やすくなると思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 区
く

で出
だ

している防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

もカラー
か ら ー

刷
す

りです。マップ
ま っ ぷ

の見
み

やすさ

のような視点
して ん

もそうですが、まちの様子
よう す

はどんどん更新
こうしん

され、変化
へん か

していきま

すので、そういったことも課題
かだ い

認識
にんしき

としながら今後
こん ご

検討
けんとう

していきたいと思
おも

いま

す。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 消火器
しょうかき

はまだ置
お

いてあるのでしょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 現在
げんざい

、消防署
しょうぼうしょ

が配布
はい ふ

している消火器
しょうかき

は順次
じゅんじ

撤去
てっきょ

し、消火栓
しょうかせん

に埋
う

め込
こ

む

形
かたち

のキット
き っ と

に取
と

り替
か

えているとのことでした。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 町内会
ちょうないかい

で独自
どく じ

で消火器
しょうかき

を購入
こうにゅう

し、設置
せっ ち

しているところもありま

すが、区
く

の補助
ほじ ょ

が出
で

ても消火器
しょうかき

は値段
ねだ ん

が高
たか

いので、独自
どく じ

で設置
せっ ち

している町内会
ちょうないかい

は少
すく

ないと思
おも

います。

  防災
ぼうさい

手帳
てちょう

についてはどうしましょうか。まだ各戸
かく こ

配布
はい ふ

はしていませんでしょ

うか。

事務局
じむきょく

 各戸
かく こ

配布
はい ふ

はしていません。川崎
かわさき

区
く

の町内会
ちょうないかい

が全
すべ

て集
あつ

まる区
く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

総会
そうかい

で、ご説明
せつめい

はできませんでしたが、資料
しりょう

として配布
はい ふ

しました。あとは、川崎
かわさき

区
く

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

でダウンロード
だ う ん ろ ー ど

できるようになっています。
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浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 いずれは、各
かく

町内会
ちょうないかい

に、戸数
こす う

分
ぶん

配布
はい ふ

できるようにするといいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 高齢
こうれい

の方
かた

はパソコン
ぱ そ こ ん

をやらないので、ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

からのダウン
だ う ん

ロー
ろ ー

ド
ど

は難
むずか

しいと思
おも

います。配布
はい ふ

がいいと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

と一緒
いっしょ

に、防災
ぼうさい

手帳
てちょう

も、いずれは区民
くみ ん

の皆様
みなさま

に目
め

が触
ふ

れ

るような形
かたち

で、周知
しゅうち

できればと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 もう１つ、災害
さいがい

対策
たいさく

の分野
ぶん や

で、私
わたし

が感
かん

じている課題
かだ い

として、自助
じじ ょ

に関
かん

することです。いざというとき、公助
こうじょ

はあまり役
やく

に立
た

たないと思
おも

うので、例
たと

え

ば、自分
じぶ ん

達
たち

がいざというときに生
い

き延
の

びるための、備蓄
びち く

のあり方
かた

、物資
ぶっ し

の配給
はいきゅう

など、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

をベース
べ ー す

にどのように自助
じじ ょ

を行
おこな

い、公助
こうじょ

がある３日間
かか ん

を生
い

き

延
の

びていくかという視点
して ん

も重要
じゅうよう

であり、審議
しん ぎ

課題
かだ い

にしたいと考
かんが

えています。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 区
く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

に参加
さん か

している町内会
ちょうないかい

は、ほとんど自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

を持
も

っており、津波
つな み

訓練
くんれん

、避難所
ひなんじょ

訓練
くんれん

なども、各
かく

学校
がっこう

を中心
ちゅうしん

に活動
かつどう

をしており、

自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

の活動
かつどう

を行
おこな

っています。最近
さいきん

は、備蓄
びち く

についても、各
かく

学校
がっこう

に設置
せっ ち

されていると思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 中
なか

には備蓄
びち く

が不十分
ふじゅうぶん

なところもあったり、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

もあるだけで

活動
かつどう

していなかったりする現状
げんじょう

があると思
おも

います。おそらく各
かく

地域
ちい き

によって

濃淡
のうたん

があると思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 防災
ぼうさい

備蓄
びち く

倉庫
そう こ

は、町内会
ちょうないかい

の土
と

地
ち

があればそこに置
お

いてあって、無
な

ければ公園
こうえん

等
など

に置
お

いてあることが多
おお

いです。どこの町会
ちょうかい

でも防災
ぼうさい

備蓄
びち く

倉庫
そう こ

は

あると思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 今
いま

は学校
がっこう

単位
たん い

でも防災
ぼうさい

備蓄
びち く

倉庫
そう こ

が設置
せっ ち

してあり、最近
さいきん

倉庫
そう こ

を新
あたら

しく

取
と

り換
か

えたりしています。

山口
やまぐち

副
ふく

区
く

長
ちょう

 今年度
こんねんど

中
ちゅう

に、区
く

内
ない

全
すべ

ての小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

の倉庫
そう こ

の更新
こうしん

が完了
かんりょう

します。
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浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 それぞれの町会
ちょうかい

の備蓄
びち く

倉庫
そう こ

の他
ほか

に、小 中
しょうちゅう

学校
がっこう

など避難所
ひなんじょ

として

指定
して い

されている場所
ばし ょ

にも、防災
ぼうさい

備蓄
びち く

倉庫
そう こ

はあります。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 熊本
くまもと

地震
じし ん

のニュース
に ゅ ー す

などを見
み

ると、指定
して い

された避難所
ひなんじょ

までたどり着
つ

け

ない方
かた

も多
おお

かったようです。物資
ぶっ し

が行
い

き渡
わた

らない方
かた

もいたとのことでした。

川崎
かわさき

市
し

の場合
ばあ い

は、補給
ほきゅう

備蓄
びち く

はどこにあるのか。

山口
やまぐち

副
ふく

区
く

長
ちょう

 今
いま

までは防災
ぼうさい

センター
せ ん た ー

などに一点
いってん

集 中
しゅうちゅう

で備蓄
びち く

をしていたが、

近年
きんねん

、分散
ぶんさん

させた方
ほう

が良
よ

いという考
かんが

えのもと、備蓄
びち く

を行
おこな

っている状 況
じょうきょう

です。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 ひとまず、災害
さいがい

対策
たいさく

の分野
ぶん や

では、第
だい

５期
き

に提案
ていあん

した防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

と

防災
ぼうさい

手帳
てちょう

の推進
すいしん

・普及
ふきゅう

を行
おこな

うとともに、自助
じじ ょ

ということで、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

のあ

り方
かた

や、防災
ぼうさい

備蓄
びち く

、避難所
ひなんじょ

運営
うんえい

などについても整理
せい り

していくということで進
すす

め

ていきたいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 地震
じし ん

災害
さいがい

だけでなく、近年
きんねん

は、豪雨
ごう う

など都
と

市
し

型
がた

水害
すいがい

も多
おお

いので、その

視点
して ん

も一緒
いっしょ

に検討
けんとう

していければと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

のお 話
はなし

や、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

が活発
かっぱつ

に活動
かつどう

している

町会
ちょうかい

のお話
はなし

なども聞
き

いてみたいです。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 次
じ

回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

に危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

をお呼
よ

びしてお話
はなし

をしてい

ただくことは可能
かの う

でしょうか。

事務局
じむきょく

 呼
よ

ぶことは可能
かの う

です。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 それでは、災害
さいがい

対策
たいさく

の分野
ぶん や

では、大
おお

きく２つを審議
しん ぎ

課題
かだ い

としたいと

思
おも

います。１つ目
め

は、第
だい

５期
き

に提案
ていあん

した防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

の推進
すいしん

・普及
ふきゅう

、２つ目
め

は、

自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

のあり方
かた

についてで、自主
じし ゅ

防災
ぼうさい

組織
そし き

については、自助
じじ ょ

という視点
して ん

を重視
じゅうし

しながら、防災
ぼうさい

備蓄
びち く

、避難所
ひなんじょ

運営
うんえい

など細
こま

かいことを今後
こん ご

詰
つ

めていくとい

うことで進
すす

めていきたいと思
おも

います。次
じ

回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

では、危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

をお呼
よ

びし、お話
はなし

を聞
き

きたいと思
おも

います。
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 ＜交通安全
こうつうあんぜん

について＞ 

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 続
つづ

いて交通
こうつう

安全
あんぜん

の分野
ぶん や

の議論
ぎろ ん

をしていきたいと思
おも

います。いかが

でしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 最近
さいきん

の話
はなし

でいえば、ポケモン
ぽ け も ん

ＧＯの問題
もんだい

があります。あのアプリ
あ ぷ り

のせ

いで、歩
ある

きスマホ
す ま ほ

や自転車
じてんしゃ

のながら運転
うんてん

が増
ふ

えるのではないでしょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 怖
こわ

いのは、自動車
じどうしゃ

を運転
うんてん

しながらポケモン
ぽ け も ん

ＧＯをやっている運転
うんてん

者
しゃ

が

いることです。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 自転車
じてんしゃ

の交通
こうつう

安全
あんぜん

だけでなく、歩行
ほこ う

者
しゃ

、自動車
じどうしゃ

なども含
ふく

めた交通
こうつう

安全
あんぜん

を取
と

り上
あ

げた方
ほう

がいいかもしれません。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 しかし、川崎
かわさき

区
く

は自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

数
すう

が市
し

内
ない

で最
もっと

も多
おお

いと聞
き

いています。ま

ずはその現状
げんじょう

を所管
しょかん

の方
かた

からお聞
き

きしたいです。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 基本的
きほんてき

には、ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

を守
まも

っていれば、交通
こうつう

事故
じ こ

は起
お

こさな

いはずなので、ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

を徹底
てってい

することが大切
たいせつ

です。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

をどのように徹底
てってい

させるかを考
かんが

えていくことが区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の役
やく

割
わり

だと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 資料
しりょう

にある小田
お だ

栄
さかえ

のバス
ば す

停
てい

の改善
かいぜん

はどのような意図
い と

なのでしょうか。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 これは私
わたし

が提案
ていあん

した課題
かだ い

なのですが、あのバス
ば す

停
てい

がある交差点
こうさてん

はと

ても危険
きけ ん

で、すぐ近
ちか

くに踏切
ふみきり

もあるため、交通
こうつう

渋滞
じゅうたい

が常
つね

に起
お

きている状 況
じょうきょう

で

す。バス
ば す

停
てい

の移設
いせ つ

など、何
なに

か対策
たいさく

を考
かんが

えなくてはいけないと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 バス
ば す

の問題
もんだい

となると臨港
りんこう

バス
ば す

との協議
きょうぎ

になると思
おも

います。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

では、民間
みんかん

事業
じぎょう

者
しゃ

との協議
きょうぎ

は難
むずか

しいかもしれません。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 やはり自転車
じてんしゃ

の交通
こうつう

安全
あんぜん

に絞
しぼ

った方
ほう

がいいのではないでしょうか。

学校
がっこう

の生徒
せい と

も自転車
じてんしゃ

を多
おお

く使
つか

っているので、学校
がっこう

との連
れん

携
けい

も必要
ひつよう

かもしれませ

ん。
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埜
の

瀬
せ

委員
いい ん

 まちの様子
よう す

を見
み

ていると、警察
けいさつ

も自転車
じてんしゃ

のながら運転
うんてん

は注意
ちゅうい

していな

いことが多
おお

いと感
かん

じます。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 その場
ば

で注意
ちゅうい

することは効果
こう か

があると思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

の交通
こうつう

安全
あんぜん

にも２つの視点
して ん

があり、どのように事故
じ こ

を防
ふせ

ぐかと

いうことと、どのように犯罪
はんざい

を無
な

くすかの両面
りょうめん

があると思
おも

います。盗難
とうなん

に関
かん

しても川崎
かわさき

区
く

は多
おお

いと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 「安全
あんぜん

運転
うんてん

宣言
せんげん

」というステッカー
す て っ か ー

があります。自動車
じどうしゃ

の

ステッカー
す て っ か ー

ですが、それをつけているだけで自分
じぶ ん

自身
じし ん

が運転
うんてん

を気
き

をつけようと

心
こころ

掛
が

けます。自転車
じてんしゃ

でもそういったステッカー
す て っ か ー

を貼
は

ることで、安全
あんぜん

な走行
そうこう

を

啓発
けいはつ

することができるのではないでしょうか。何
なに

かのキャラクター
き ゃ ら く た ー

の

ステッカー
す て っ か ー

など子
こ

どもにも人
にん

気
き

が出
で

るようなステッカー
す て っ か ー

にすると、より普及
ふきゅう

す

ると思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 ステッカー
す て っ か ー

もいいと思
おも

いますが、名札
なふ だ

もいいと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 ステッカー
す て っ か ー

に名前
なま え

を書
か

けるようにすればいいかもしれません。

  それでは、交通
こうつう

安全
あんぜん

の分野
ぶん や

については、自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

防止
ぼう し

のための安全
あんぜん

対策
たいさく

と

自転車
じてんしゃ

盗難
とうなん

防止
ぼう し

対策
たいさく

の２つの視点
して ん

で、今後
こん ご

議論
ぎろ ん

を進
すす

めていきたいと思
おも

います。

 ＜観光
かんこう

・文化
ぶん か

について＞ 

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 続
つづ

いて観光
かんこう

・文化
ぶん か

の分野
ぶん や

の議論
ぎろ ん

をしていきたいと思
おも

います。いかが

でしょうか。

中村
なかむら

委員
いい ん

 やはり観光
かんこう

・文化
ぶん か

を活用
かつよう

して「かわさき」というまちを発信
はっしん

していく

ことが大切
たいせつ

だと思
おも

います。来年
らいねん

、体育館
たいいくかん

などを含
ふく

めた新
あたら

しい複合
ふくごう

施設
しせ つ

ができま

すが、なかなか区民
くみ ん

の方
かた

に知
し

られていない現状
げんじょう

があると思
おも

います。その中身
なか み

についても、まだ明
あき

らかにされていないため、複合
ふくごう

施設
しせ つ

の中
なか

にどのような施設
しせ つ

ができるのか、詳細
しょうさい

を知
し

りたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 現状
げんじょう

の計画
けいかく

では、スポーツ
す ぽ ー つ

・文化
ぶん か

複合
ふくごう

施設
しせ つ

ということで、体育館
たいいくかん

、教育
きょういく
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文化
ぶん か

会館
かいかん

、ホール
ほ ー る

などができる予定
よて い

です。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 何
なに

か詳
くわ

しい計画
けいかく

の資料
しりょう

が出
だ

せるのであれば、一度
いち ど

ご紹介
しょうかい

いただけま

せんでしょうか。

事務局
じむきょく

 承知
しょうち

しました。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 観光
かんこう

や文化
ぶん か

に関
かん

する資料
しりょう

やパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

が、欲
ほ

しい人
ひと

になかなか行
い

き

渡
わた

っていない現状
げんじょう

があります。文化
ぶん か

協会
きょうかい

のような施設
しせ つ

はあるが、川崎
かわさき

区
く

の

観光
かんこう

・文化
ぶん か

を発信
はっしん

する上
うえ

では、何
なに

か核
かく

となるような施設
しせ つ

、インフォメーション
い ん ふ ぉ め ー し ょ ん

センター
せ ん た ー

のようなものが駅前
えきまえ

などに必要
ひつよう

だと感
かん

じます。そこに行
い

けば、川崎
かわさき

区
く

内
ない

の全
すべ

てがわかるような情報
じょうほう

発信
はっしん

拠点
きょてん

が必要
ひつよう

です。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 大師
だい し

駅前
えきまえ

には、観光
かんこう

センター
せ ん た ー

があります。

中村
なかむら

委員
いい ん

 確
たし

かに核
かく

となる施設
しせ つ

は無
な

い状 況
じょうきょう

です。観光
かんこう

ガイド
が い ど

の会
かい

がアゼリア
あ ぜ り あ

に

ありましたが、今
いま

は仮
かり

で京急
けいきゅう

観光
かんこう

のところの狭
せま

いところにあります。そのこ

とも知
し

られていません。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 川崎
かわさき

の観光
かんこう

と聞
き

いて、ピン
ぴ ん

とくる観光
かんこう

施設
しせ つ

はない気
き

がします。

中村
なかむら

委員
いい ん

 近年
きんねん

では、外国人
がいこくじん

観光
かんこう

客
きゃく

が日本
にほ ん

にかなり来
き

ていて、毎年
まいとし

増
ふ

えている

状 況
じょうきょう

です。東京
とうきょう

オリンピック
お り ん ぴ っ く

もあるため、国
くに

も観光
かんこう

に力
ちから

を入
い

れようとして

います。川崎
かわさき

も産業
さんぎょう

・観光
かんこう

に力
ちから

を入
い

れており、この機会
きか い

に何
なに

かやらなければ

と感
かん

じています。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 インフォメーション
い ん ふ ぉ め ー し ょ ん

センター
せ ん た ー

のようなハコモノ
は こ も の

をつくるのは難
むずか

しい

と思
おも

うので、ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を作成
さくせい

するなどのことでもいいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 観光
かんこう

マップ
ま っ ぷ

などをどこでも手
て

に入
はい

るように、様々
さまざま

な施設
しせ つ

に置
お

いてもら

うことも大切
たいせつ

です。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 観光
かんこう

は、区民
くみ ん

のためでなく来街
らいがい

者
しゃ

のためのものであるため、気
き

持
も

ち良
よ

く川崎
かわさき

に来
き

てもらうための基盤
きば ん

をつくらなくてはいけないと思
おも

います。
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浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 川崎
かわさき

区
く

の特徴
とくちょう

として港湾
こうわん

があると思
おも

います。マリエン
ま り え ん

などの夜景
やけ い

をアピール
あ ぴ ー る

して、発信
はっしん

していきたいです。また、羽田
はね だ

空港
くうこう

から殿町
とのまち

をつなぐ橋
はし

ができるなどのこともあります。

戸村
とむ ら

部会
ぶか い

長
ちょう

 しかし、川崎
かわさき

駅
えき

からのアクセス
あ く せ す

が悪
わる

いため、殿町
とのまち

の人
ひと

は川崎
かわさき

ではな

く、羽田
はね だ

経由
けい ゆ

で都
と

心
しん

に行
い

ってしまうことが懸念
けね ん

されます。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 議論
ぎろ ん

をまとめると、観光
かんこう

・文化
ぶん か

を活用
かつよう

した「かわさき」を発信
はっしん

して

いくため、観光
かんこう

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

を作成
さくせい

し、その作成
さくせい

を通
つう

じて、観光
かんこう

に関
かん

する課題
かだ い

を浮
う

き彫
ぼ

りにしていくということで、いかがでしょうか。

委員
いい ん

一同
いちどう

 いいと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 川崎
かわさき

の文化
ぶん か

として、音楽
おんがく

という面
めん

がありますが、提案
ていあん

されている

大規模
だ い き ぼ

公園
こうえん

などの音楽
おんがく

の活動
かつどう

場所
ばし ょ

の創出
そうしゅつ

とありますが、現在
げんざい

、東 扇 島
びがしおうぎしま

では

行
おこな

われています。どちらかというと若者
わかもの

向
む

けの音楽
おんがく

です。

中村
なかむら

委員
いい ん

 前
ぜん

回
かい

は確
たし

か、6月
がつ

10日
か

に開催
かいさい

したと思
おも

います。

埜
の

瀬
せ

委員
いい ん

 大々的
だいだいてき

なものではなくて、ちょっとした音楽
おんがく

に関
かん

することができるよ

うな環境
かんきょう

整備
せい び

ができればと思
おも

います。例
たと

えば、小学生
しょうがくせい

が遠足
えんそく

で行
い

って、合唱
がっしょう

会
かい

の練習
れんしゅう

ができたり、発表
はっぴょう

ができたりするような場
ば

があるといいと思
おも

います。

海風
うみかぜ

の森
もり

なども活用
かつよう

できると思
おも

います。

  また、ストリートミュージシャン
す と り ー と み ゅ ー じ し ゃ ん

が演奏
えんそう

できる場所
ばし ょ

にもなるといいと思
おも

いま

す。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 駅前
えきまえ

でやっている方
かた

は、かわさきタウン
た う ん

マネージメント
ま ね ー じ め ん と

機関
きか ん

（かわさ

きＴＭＯ）で許可
きょ か

を出
だ

しており、一定
いってい

のルール
る ー る

のもと、演奏
えんそう

してもらっていま

す。

埜
の

瀬
せ

委員
いい ん

 公園
こうえん

の中
なか

でも、そういった一定
いってい

のルール
る ー る

を作ってやってもらうことは

できるのでしょうか。
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浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 公園
こうえん

だと、各
かく

公園
こうえん

に公園
こうえん

協議
きょうぎ

会
かい

があり、大きい公園
こうえん

だと区
く

が管理
かん り

し

ています。

埜
の

瀬
せ

委員
いい ん

 子
こ

供達
どもたち

の合唱
がっしょう

会
かい

やお遊戯
ゆう ぎ

会
かい

で、公園
こうえん

を利用
りよ う

できれば、若
わか

いお母
かあ

さんた

ちも公園
こうえん

に集
あつ

まったりするため、公園
こうえん

がにぎやかになり、様々
さまざま

な人
ひと

も集
あつ

まって

くると思
おも

います。

（２）専門部会
せんもんぶかい

の名称
めいしょう

について 

専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、「資料
しりょう

２：「専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、主
おも

な名称
めいしょう

案
あん

は以下
い か

のとお

り。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 事務局
じむきょく

の方
ほう

からの案
あん

の他
ほか

に、前回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

で出
だ

された案
あん

、そし

て、本日
ほんじつ

皆様
みなさま

も考
かんが

えてきていただきました。いかがでしょうか。

 （委員
いい ん

から出
だ

された部会
ぶか い

名称
めいしょう

案
あん

）

  ・未来創造
みらいそうぞう

まちづくり部会
ぶか い

  ・笑顔
えが お

あふれるまち部会
ぶか い

  ・進
すす

めよう安心
あんしん

まちづくり部会
ぶか い

  ・共
とも

に進
すす

めよう最幸
さいこう

のまちづくり部会
ぶか い

  ・進
すす

め川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶか い

  ・伸
の

びゆく町
まち

の安全
あんぜん

を考
かんが

える部会
ぶか い

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 皆様
みなさま

の案
あん

を見
み

ると、「進
すす

めよう」という言葉
こと ば

が多
おお

く重
かさ

なっているよ

うな気
き

がします。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 ３つの分野
ぶん や

を包含
ほうがん

するような言葉
こと ば

がいいと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 資料
しりょう

にある案
あん

６「かわさき」のまち発信
はっしん

部会
ぶか い

に「進
すす

めよう」を加
くわ

えて、

「進
すす

めようかわさき発信
はっしん

部会
ぶか い

」などはいかがでしょうか。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 なるべくシンプルなものがいいと思
おも

います。「進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづく

り部会
ぶか い

」はどうでしょうか。
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浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 他
ほか

の皆様
みなさま

はどうでしょうか。

委員
いい ん

一同
いちどう

 いいと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 それでは皆様
みなさま

の異論
いろ ん

もないので、部会
ぶか い

名称
めいしょう

は、「進
すす

めよう川崎
かわさき

まち

づくり部会
ぶか い

」に決定
けってい

します。

（３）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：「審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長
ちょう

 先
さき

ほどの議論
ぎろ ん

でもあったように、次
じ

回
かい

は、危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

をお呼
よ

びして話
はなし

を聞
き

きたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 承知
しょうち

しました。また、交通
こうつう

安全
あんぜん

、観光
かんこう

・文化
ぶん か

についてもタイミング
た い み ん ぐ

を見
み

て、所管
しょかん

を呼
よ

ぶことは可能
かの う

です。

山口
やまぐち

副
ふく

区
く

長
ちょう

 自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

等
など

は、同
おな

じ危機管理担当
きき か ん り た ん と う

が所管
しょかん

ですので、次
じ

回
かい

、少
すこ

し

交通
こうつう

安全
あんぜん

の方
かた

にも時間
じか ん

を割
さ

いていただくといいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 観光
かんこう

・文化
ぶん か

に関
かん

しては、複合
ふくごう

施設
しせ つ

の詳細
しょうさい

資料
しりょう

とともに、観光
かんこう

系
けい

の

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

など様々
さまざま

なものが出
で

ていると思
おも

いますが、それをできる限
かぎ

り集
あつ

め

てもらって、次
じ

回
かい

皆様
みなさま

に配布
はい ふ

していただくといいと思
おも

います。

３ その他
た

・ 第
だい

３回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は９月
がつ

１４日
にち

（水
すい

）に開催
かいさい

する。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


